



**Nombre de alumnos: Flor de Liz
García Mendoza**

**Nombre del profesor: Liliana Villegas
Perez**

**Nombre del trabajo: “Las corrientes
filosóficas”**

**Materia: Teorías y sistemas en
psicología**

Grado: 1° cuatrimestre

Grupo: “A”

Pichucalco, Chiapas a 10 de septiembre de 2020.

Introducción

Este trabajo contiene de manera clara y sencilla sobre las corrientes filosóficas que han existido a lo largo de tiempo. Aquí se conocerán lo que estudiaba o afirmaba estas corrientes y conocer quienes fueron los encargados de tales aportaciones e ideas.

La finalidad de esta mapa conceptual es conocer las primeras ideas que hicieron surgir la psicología como ciencia, debido a que conocemos el dato de que la psicología es desprendida de la filosofía y que ambas materias buscaban el saber sobre los sentimientos, cualidades, mente e ideas del ser humano.

Las corrientes filosóficas

Idealismo

“Idea” del griego “ídein”
Afirma que el mundo exterior es una idea procedente de la idea del hombre.

Representantes:
Platon
Descartes
Leibniz
Wilhem
Itegel

Realismo

Cree que todos los objetos materiales tienen existencia propia.

Características:
Los objetos son reales.
El humano conoce la realidad a través de los sentidos.
Las cosas son tal como las percibimos con todas las propiedades

Representantes:
Aristoles
Santo tomas de aquino

Escepticismo moderno

“Skeptikos”
“El que examina”

Niega la posibilidad del conocimiento racional.

Todo lo que creemos se basa más bien en nuestros sentimientos que en nuestra razón.

Empirismo

Teoría que considera que la experiencia es el origen del conocimiento.

Se conoce a través de los sentidos.

Racionalismo

Constituye una corriente de pensamiento en la que la razón es la facultad que le permite al ser humano conocer la realidad.

Descartes no le convencía la filosofía de Aristoteles, así que planeo crear un método racional y deductivo.

Pragmatismo

“Pragma” – “acción”

Valora la utilidad y el valor práctico de las cosas.

El intelecto es dado por el hombre, para orientarse de la realidad.

Fisiologos

Del Fisiologoi (español e italiano)

Tuvo lugar en la psicología cuando se comenzó a estudiar que los fenómenos mentales se forman a partir de sensaciones simples.

Representantes:
Wilhem
Wundt
Charles Bell
Ernst Heinrich
Weber

Asociacionismo

El principio de la asociación deriva de problemas epistemológicos.

Representante:
David Harley

Postuló que la mente y el cuerpo están relacionados biológicamente

Conclusión.

Aquí comprendimos que las corrientes de la filosofía son los pasos que han hecho muchos pensadores y representantes de la antigüedad para comprender al universo y al mundo. Y tal como la filosofía es una disciplina que estudia todo, de ella nació la psicología y estas corrientes fueron los pasos para que la psicología surgiera.

Estas corrientes de muchas otras de la filosofía buscaban el objetivo del estudio de la mente humana, pasando por él idealismo que sostenía que las ideas nacían por si solas mientras que su contraparte, él realismo, tomaba que lo material ya existía desde antes de las ideas y que no surgen por si solas. Él escepticismo moderno tenía la aportación de que los sentimientos están por sobre las cosas antes que la razón, del empirismo que la experiencia es la base de cualquier conocimiento, del Racionalismo rechazaba los sentidos y pretendían conocer él mundo por él entendimiento, los fisiólogos aportaron estudiar la mente a partir de las sensaciones y por ultimo él asociacionismo que estudiaban a la mente en sentido biológico.

Así como estas ideologías fueron los antecedentes que hizo surgir la psicología, el estudio de la mente.